

*Je suis arrivée à Clermont le vendredi 13 novembre en urgence avec SOS femmes battues. Mon plus grand bonheur à cette époque était que j'avais mes enfants avec moi. Je suis partie sans rien de Paris, sans rien connaître. Enfin j'ai trouvé du travail et en l'an 2001, j'ai rencontré un monsieur qui m'a prise sous son aile avec mes petits. Nous sommes une famille recomposée, il y a 6 enfants, j'ai une patte folle, il m'aime telle que je suis il m'a même pris avec mes ennuis ! J'étais rébellion, il m'a calmée. Il a su me comprendre et lui me rend heureuse, malgré mon handicap ! Ça, c'est le bonheur !*